

Das Krafttier des Kaisers/Herrschers

In der physischen Welt ist es der ADLER,
der König der Lüfte und Gedanken.
Der Heilige Medardus, (Gedenktag am 08.06),
repräsentiert seine Bestimmung:
„...Hilfe zur Befreiung aus Gefangenschaft“.
https://de.wikipedia.org/wiki/Medardus_von_Noyon



In der seelisch-geistigen Welt ist es ein GARUDA,
das Reittier dessen, der Vertrauen gibt und ausstrahlt ..Vishnu.
Der Garuda ist auch der Hüter seines Energiefeldes: –
So erkennt er falsche Schlangen und vertilgt sie genüsslich!!!



Geist-Licht-Bringer 10.10.2016: www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters

Es verbinden sich in besonnter Salzlösung: Christrose 28.12.2008 mit Element 51 PSE Tartarus stibiatus C1300 (4) C4 Institut Freiburg, Ulme und Tausendgüldenkraut Nuhrovia 31.05.2016, Boracit grün und blau in Kobra (Nuhrovia) 02.03.2015, monoatomisches Iridium Blaubeerwald 21.07.2016.

**Bewußtheit über die Energieform erreiche ich erst über
Kontakt/Kontermination
= das eigene Erspüren dessen, was mir da begegnet.
Im Bewältigen desselben hilft mir die Kraft des Tieres!**